



Es schreibt Ihnen:

Vorstand Sportentwicklung

Holger Gehring
Am Langen Grund 37
32758 Detmold
Tel. 01605562211
Holger.Gehring@wttv.de
12.05.2024

Bericht über den Bezirksentscheid am 5 Mai 2024

Hallo liebe Freunde & Freundinnen des Tischtennis!

Lange sah es so aus, als ob wir in unserem ersten Jahr in der neuen Struktur keinen Bezirksentscheid für die mini-Meisterschaften der Saison 2023/2024 anbieten könnten.

Durch die Unterstützung aller Verantwortlichen aus den Vereinen, die einen Ortsentscheid ausgerichtet hatten, haben wir es gemeinsam aber doch noch geschafft, am 5. Mai in Lage einen Bezirksentscheid durchzuführen! Dieser hat letztlich den rund 55 teilnehmenden Kids aus allen Altersklassen doch sehr viel Spaß gemacht.

An dieser Stelle danke ich im Namen des Bezirksvorstandes vor allem den vielen HelferInnen des TTV Lage unter der Leitung von Franke Huneke und René Masur, die binnen 14 Tage die Voraussetzungen in der Halle in Lage dafür geschaffen haben, dass das Turnier auch sportlich nahezu reibungslos durchgeführt werden konnte. Und auch die feine Cafeteria wurde gut „bestückt“ und im Verlauf des Tages gut besucht... 😊

Soll man es als „Wermutstropfen“ betrachten, dass nur sehr wenige Mädchen mitgespielt haben? Oder sollen wir es lieber positiv sehen, dass überhaupt Mädchen an den Start gegangen sind?

Sicherlich haben einige Jungen UND Mädchen gefehlt, weil die Terminansetzung so (zu) kurzfristig war, doch ist auch festzuhalten, dass nur 15 Vereine (von über 100 Vereinen im Bezirk) überhaupt einen oder 2 Ortsentscheide durchgeführt haben.

Hier möchte ich gerne in Zukunft ansetzen, um allen Vereinen Hilfe bei der Planung und Durchführung von Ortsentscheiden anzubieten. Mit Details werde ich mich rechtzeitig wieder melden.

Sicher ist, dass für die kommende Serie der Termin für den Bezirksentscheid der Serie 24/25 zu Anfang der Rückserie in Absprache mit dem Ausrichter festgelegt und veröffentlicht wird.

Gerne können sich interessierte Vereine auch jetzt schon melden. Ich berate gerne.....

So, genug für heute. Abschließend bleibt mir nur der erneute Appell an alle Vereine: bitte helft uns im Vorstand; gerne auch mit einer Teilaufgabe, einem Projekt oder ähnliches. Und zur Not geht das natürlich auch ohne offiziellen Posten 😊!

Mit sportlichen Grüßen

Holger Gehring